

# Bahnübergang an der Hainmühle in Kirchhain-Betziesdorf



***!!!!Der Bahnübergang an der Hainmühle bleibt langfristig  
und unverändert erhalten!!!!***

Diese frohe Botschaft ist das Ergebnis einer Arbeitsbesprechung mit Vertretern der Deutschen Bahn, Bürgermeister Hausmann, dem Ortsbeirat Betziesdorf und interessierten Bürgern am 21. August 2023 am Bahnübergang. Ein Vertreter der Deutschen Bahn (DB), seines Zeichens technischer Leiter, resümierte nach dem Austausch der Fakten am Ende der Besprechung und überraschte die Anwesenden mit diesem verbindlichen, freudigen Statement. Ortsvorsteher Dieter Tourte bedankte sich bei der Deutschen Bahn (DB) für diese rationale Entscheidung im Sinne aller Betziesdorfer\*innen.

Des Weiteren stellte er die vorbildliche Zusammenarbeit aller Beteiligten (Bürgermeister Hausmann und Magistrat der Stadt Kirchhain; Stadtverordnetenversammlung; Ortsbeirat; Feuerwehr; Folklore-Gruppe; Jagdgenossenschaft; Ortslandwirt; Familien Albrecht / Landau;) heraus und bedankte sich auf das Herzlichste für das jeweilige Engagement und die Beiträge zum erzielten Ergebnis.

**Verantwortlich: Ortsbeirat Betziesdorf**